
 

Diretoria do Sintipel avalia resultado da campanha e investimentos pela Oji 

Papéis 

 

A diretoria executiva do Sintipel, presidida pelo companheiro Francisco Pinto Filho, o Chico, 

está reunida nesta manhã de quarta-feira, 06 de novembro, avaliando os resultados dos 

acordos das campanhas salariais deste ano, que já foi assinado com o setor de papel e 

celulose e deverá ser com o de papelão ondulado nos próximos dias, assim como o de 

artefatos de papel, que está em processo final de negociação. “Foi um acordo dentro do 

possível, cujo resultado só foi obtido graças ao nosso empenho e firmeza na mesa de 

negociação, uma vez que inicialmente o empresariado chegou a propor ZERO de reajuste 

salarial e nada de abono salarial”, lembra o presidente do Sintipel. 

Na reunião, os dirigentes também lembraram da participação dos trabalhadores para ajudar a 

viabilizar os investimentos na Oji Papéis de R$ 500 milhões, que contribuirá para aumentar a 

capacidade produtiva da empresa em mais de 80%, inicialmente com a aprovação da 

implantação do turno de revezamento em 2018, com escala mista, que inclusive garantiu a 

viabilização para que a empresa continuasse operando no município de Piracicaba, assim 

como as articulações desenvolvidas junto ao Poder Público para a obtenção de autorização 

junto a órgãos públicos para que esta expansão pudesse ocorrer. 

“Sem dúvida alguma, estamos bastante felizes com o anúncio deste importante investimento, 

que esperamos que continue garantindo e ampliando o nível de postos de trabalho na empresa 

e também garanta a valorização de todo quadro de trabalhadores”, destaca o presidente 

Francisco Pinto Filho, o Chico. 


